

Avanza el *bluf* de la reforma electoral

esde que el oficialismo lanzó su reforma electoral aquí la calificamos como un bien construido bluf que no sólo atrajo la marca, distrajo del escándalo "guacamayesco", al tiempo que sembró la desconfianza entre opositores.

Cierto, los diletantes la discuten y debaten, mientras el Gobierno de la República, poco a poco, fiel a su vocación destructora, asfixia a los organismos electorales locales y procura doblegar al INE al cortar el flujo presupuestal, "para ahorrar", claro.

Así, fiel a la partitura de Palacio, el oficialismo, cumple con la consigna de hacerse del control de todo el sistema electoral, para "democratizarlo" y que la "revolución de las canciencias" gobierne "in saecula saeculorum".

¿Terminará la luna de miel con EU?

Los pronósticos políticos en EU son pesimistas para los demócratas y, al menos que haya un giro brusco en las preferencias, es posible que las elecciones intermedias de hoy hagan de Joe Biden "a lame duck President".

Es probable que el clima político de la relación bilateral entre México y EU sufra un cambio, cuando la Casa Blanca enfrente a un Congreso republicano y el arranque de la campaña presidencial de la Unión Americana.

Aunque al presidente Andrés Manuel López Obrador le sea tan difícil cambiar de opinión, quizá, para beneficio de su propia administración vale la pena que enfrente la relación bilateral con serenidad y pragmatismo, para evitarse un sofocón.

Ignora la SEP a la generación perdida

La titular de la SEP, la maestra Leticia Ruiz, concentrada en cumplir los objetivos electoreros, para citar al clásico reciente, en tanto no reciba instrucciones precisas, ignorará el diagnóstico lapidario de la UNICEF sobre la educación en México.

Por cierto, no culpa al gobierno por los resultados de sus análisis que previenen a México del inminente riesgo de que la actual generación de estudiantes sea una generación perdida, culpa a la pandemia.

Y si bien la pandemia no fue, ni es culpa de la SEP, de pena ajena que no traten siquiera de hacer algo que sacrifiquen el futuro de millones de jóvenes, niñas y niños en el altar de sacrificios de los objetivos electoreros de Palacio.

Notas de remolino

Con atención sigue el personal de Raquel Buenrostro la Secretaría de Economía el inminente conflicto entre la Unión Europea que va a provocar Francia al impugnar las reglas de origen que aplica EU en el marco del TMEC para la industria automotriz... Lo peor seria que la Segob se hiciera cargo del Registro Nacional de Electores, la obra maestra de la transición democrática... Afirman que don Pablo Gómez saldrá del empolvado rincón que ocupa hace muchos meses para que la Unidad de Inteligencia Financiera a su cargo abra carpeta para el panista y presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados Santiago Creel... El canciller alemán, el progresista Willy Brandt dejó esta sabia reflexión a los mareados por el poder: "no somos elegidos por Dios, sino por el electorado, por lo tanto, busquemos el diálogo con todos aquellos que ponen esfuerzos en esta democracia" ...